
Réunion de bureau de la section tennis de l’ASM Tennis
Mardi 4 septembre 2024

Les membres du conseil :
Julie Ade Présente Stéphane Karamardian Présent

Florence Bedu Présente Alexis Moussine
Pouchkine

Présent

Claire Bouinot Ferry Présente Phoebe Strouts Présente

Alice Clisson Excusée Carlos Teles Excusé

Xavier Desnos Présent Charles Verzaux Excusé

Invités :
Vincent Liégard
Directeur sportif

Présent

Ordre du jour
● Point sur la rentrée de l’école de tennis et des CCA
● Points sur les inscriptions
● Tournois internes jeunes et senior
● Formation d´arbitres
● Buvette du mercredi
● Animations de rentrée (animation pour les nouveaux, vente de Tennis

Compagnie?, tennis féminin ?)
● Rencontres d´équipe
● Pass labaz

Approbation du CR du 6 juin 2024
Le compte rendu de la réunion du 6 juin 2024 est approuvé.

Point rentrée
● Ecole de tennis

○ 615 enfants inscrits versus 640 l’année dernière
○ Nous avons encore beaucoup d’enfants en liste d’attente mais nous ne

pouvons plus proposer de créneaux supplémentaires faute d’assistants
partis cette année pour des études. L’arrivée de Iban comme stagiaire
DE est une bonne nouvelle qui permet de répondre en partie à la
demande.

● CCA
○ 200 inscrits, beaucoup en attente
○ De nombreux créneaux proposés en journée
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○ Maintien du créneau 22h-22h30 sur certains jours
● A l’étude

○ Tennis adapté (déficient mental)
○ Baby tennis (“viens avec ta nounou”) sur des horaires matinaux

● Pass labaz
○ https://www.iledefrance.fr/tous-les-services/labaz-lappli-pour-les-15-25

-ans
○ C’est une application pour les jeunes d’Ile de France de 15 à 25 ans qui

permet aux 15-17 ans de bénéficier de 100€ auprès des associations
sportives qui sont référencées (dont l’ASM). C’est cumulatif avec le
Pass’HDS. Une communication est à faire auprès des adhérents
concernés.

● De la cour au court
○ En 2023-2024, l’animation a été proposée dans 9 écoles, soit 24 classes

(500 élèves).
○ Cette animation est à reconduire cette saison en fonction de la

subvention (coût d’environ 3200€ pour le club, une partie est couverte
par la subvention de la fédération). Cette animation permet de recruter
des élèves pour les premières années de tennis. Un problème peut se
poser par la suite pour réussir à les conserver du fait de la limite de
créneaux possibles.

Enseignants
● Nous aurons un nouvel enseignant en formation DE cette année : Iban (classé

2/6).
● Calendrier prévisionnel des animations proposées

○ Petit déjeuner le samedi 14 septembre (affiche à refaire)
○ Vente Tennis Compagnie : mercredi 25 septembre
○ Tennis féminin : date possible du 11 novembre
○ 2nde série : en décembre

Partenariats
● Tennis compagnie

Un renouvellement du personnel a eu lieu dernièrement et nombre de factures
n’ont pas été émises (et donc impayées).
Nous ne prévoyons pas de changement de partenariat prochainement, même
si le service aux adhérents est limité (ventes privées, remises sur le site en
ligne), le magasin répond aux demandes du club et en particulier à
l'approvisionnement en balles.
La situation contractuelle avec Tennis Compagnie est à régulariser.

● Head
Nous avons un contrat tripartite avec Tennis Compagnie et Head.
On ne prend plus de balles HEAD PRO qui ne tiennent pas, mais uniquement
HEAD TOUR et HEAD TOUR XT.
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Une dotation de 3000€ nous est généralement allouée (fonction des dépenses
faites avec le magasin, principalement avec des balles) et est utilisée pour le
matériel pédagogique.

Service de cordage
Il faudrait communiquer les numéros de téléphone des personnes pouvant
corder. C’est d’ailleurs un des services habituellement attendu d’un magasin
partenaire et que nous sommes capables de proposer avec le nombre de
personnes qui cordent.

Tournois
● Tournoi open juillet

○ 319 participants sur 4 tableaux (Senior et +45 hommes et femmes)
○ Bénéfice habituel et sans surprise moins important que celui lié aux

stages.

● Tournoi internes jeunes et senior
○ 127 jeunes : 21 filles, 106 garçons
○ Adultes : seulement 8 femmes inscrites

Rencontres d´équipe
Inscription des équipes senior + régional et 17-18 ans à faire avant le 13 septembre.

Composition des équipes 1
● Hommes montent en Nationale 2

○ Départ de Hugo (0) pour le TCBB qui propose plus d’heures
d’entraînement

○ Joueurs prévus : Rayane (-15), Victor (-2/6)
○ Les options sont :

■ un joueur italien (ex -15) pour 2 matchs qu’on pourrait choisir
■ Daniel Kliebhan (0), étudiant en Angleterre
■ Hugo Pontico : ex numéroté qui habite Paris, actuellement -4/6 ;

il pourrait faire les 5 matchs et pourrait venir régulièrement jouer
avec Victor

● Femmes montent en Pré Nationale
○ L’objectif est de monter en Nationale. Le niveau devrait être similaire au

niveau Excellence. Ce sont 5 matchs en poule (pas de phase finale)
○ Joueuses prévues : Veronika, Nina (ne peut jouer que 2 ou 3 matchs

suivant sa date de retour des USA), Béatrice, Iris, Alix
○ Yasmine ne revient pas
○ Il est possible de faire rejouer les deux joueuses étrangères de l’année

dernière.
Le budget est équivalent pour les équipes masculines et féminines.
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Arbitrage
Il est nécessaire de renforcer le nombre d’arbitres dans le club, surtout pour assurer
les arbitrages des équipes qui sont montées l’année dernière.
Une communication sur la formation des arbitres est à faire rapidement, notamment
pour les arbitres A2 dont la formation est prévue prochainement dans les
Hauts-de-Seine (la formation A2 est gérée au niveau Ile de France, il faut donc profiter
que ce soit proche de chez nous).
Younès du comité HDS a proposé de faire une formation A1 au club de Meudon avec
une priorité aux adhérents. Alice revoit avec lui la date de formation possible.

Buvette
● Buvette du samedi

○ La buvette reprend samedi prochain.
○ Le frigo de Trivaux a été déménagé à René Leduc.

● Buvette du mercredi
○ Marilyn est partie. Son fond de caisse est à récupérer.
○ Liam attend son emploi du temps pour le mercredi afin de confirmer s’il

peut reprendre l’activité, sûrement sur des horaires légèrement
différents.

○ Un avenant au contrat de travail de Liam sera à faire le cas échéant. Il
devra notamment préciser ce qui est attendu en termes d’animations le
mercredi.

Animations
L’équipe animation doit se réunir la semaine prochaine pour planifier les animations
suivantes :

● Animation pour les nouveaux adhérents
● Journée du tennis féminin
● Octobre rose

Montant de la cotisation des membres actifs du bureau
Nous revotons la cotisation à tarif réduit pour un an pour les membres actifs du
bureau.

Cotisation Capitaine
La cotisation de 200€ pour les capitaines est à appliquer à tous les capitaines
d'équipe actifs.
Une communication est à faire auprès des capitaines qui ne sont pas au courant, en
même temps que leur sont rappelées leurs responsabilités (connaissance règlement,
présence aux rencontres, constitution des équipes avec un pool large de joueurs, …).
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